
6 月 3日（土曜日）港会館でタウンミーティングを開催しました。

町道の側溝の改修、立木の剪定について要望がありました。町長は水路調査を

指示するとともに、対策を検討すると回答しました。また、里道・水路の管理

については、要望書に基づき、現場の状況を確認して対応すると回答しまし

た。多奈川交番については、存続を求めるとともに、岬町交番（深日町駅前）

の充実を図るようお願いしていると回答しました。

(担当:まちづくり戦略室 企画地方創生担当)


